

Ich habe nach einer Lehre gesucht, die mich fordert und weiterbringt. Ich möchte mich nicht mit einer Ausbildung zufriedengeben, an deren Ende nicht ein qualifizierter besonderer Beruf steht.

Der Beruf des Zahntechnikers begeistert mich sehr, da hier einerseits Fachkompetenz und medizinisches Wissen wichtig sind, andererseits Gestaltung und Handwerk. Da ich schon immer handwerklich und kreativ arbeiten wollte, jedoch ohne geistigen Anspruch und Weiterbildung nicht glücklich wäre, ist die Zahntechnik für mich das perfekte Berufsfeld.

Zu sehen, wie aus Werkstoffen filigraner, ästhetischer Zahnersatz entsteht, ist einfach faszinierend. Diesen Prozess selbst auszuführen und mit höchster Präzision und Feinfühligkeit daran zu arbeiten ist eine Herausforderung, an der ich großen Spaß habe. Es gibt unendlich viel darüber zu wissen und es gibt unendlich viele Menschen, deren Lebensqualität durch unseren Zahnersatz verbessert wird.

Außerdem habe ich persönlich großes Interesse und Motivation entwickelt, da der Beruf äußerst vielseitig und zukunftsorientiert ist. Durch die aktive Forschung in der Zahnmedizin gibt es immer wieder neue Erkenntnisse, Geräte und Techniken, sei es im analogen oder digitalen Bereich. So kann ich eine Zahnkrone von Hand mit Wachs und Instrument modellieren oder sie am Computer digital erschaffen und am Ende sehen, wie sie sich perfekt in das Gebiss meines Patienten einfügt. Genial!



**LAURA**